

# 議会本番を終えて一言

自分の意見に対する市長さんの答えを直接聞いた、貴重な一日でした。掛川の未来について、改めて考えることのできた、素晴らしい日になりました。

【北中学校・藤田巴南】

掛川市についてこんなにも本気で向き合ったのは初めてでした。市長や議員の皆さんの前で意見を述べたことは、政治について知る大きな機会となりました。

【北中学校・山崎日路】

普段自分が疑問に感じていることを市長さんに直接質問するという機会は、大変貴重で、緊張もしました。掛川の一市民として、発言できたことが嬉しかったです。

【栄川中学校・杉山智香】

今回、議会の仕組みを初めて体験することができ、大変勉強になりました。僕が発言させていただいた意見が少しでも掛川市民の役に立てたら嬉しいです。

【栄川中学校・谷川蓮】

普段は体験できない貴重な経験をすることができました。掛川市のことを真剣に考える機会を得ることができて良かったです。

【城東中学校・前堀彩花】

今回初めて議場に入りました。自分からの質問に市長がとても分かりやすく説明してくださり、良く理解することができました。とても貴重な体験になりました。

【城東中学校・前嶋颯太】

今回の中学生議会を通して、自分の立場から、もっと掛川をみていくことが大切だと思いました。掛川を知り、考え、発信する。自分のできることからしていきたいと思いました。

【東中学校・戸塚郁果】

市役所では、議員の方々全員が、私達を手厚く歓迎してくださいだったので、嬉しかったです。ありがとうございます。より住みやすい市にしていきたいです。

【東中学校・黒田恭也】

議員という仕事がどれほど大変で、どれほどやりがいのある仕事かが身に染みました。掛川市がより良くなっていくように自分ができることをしていきたいです。

【大浜中学校・雑賀厚頼】

当日は、自分が議員の皆さんのようになれた感覚が味わえ、自分の住んでいる掛川市についてたくさんの疑問や意見を市長に伺えたので、貴重な経験になりました。

【大浜中学校・古家朱那】

今回、中学生議会で普段の市議会ではどのように意見が交わされ、市が活動しているかを実際に体験できました。これからの学校の生徒会活動に生かしたいです。

【大須賀中学校・伊藤理乃】

議会についてや、今現在、市として行っている取り組みについて知ることが出来ました。また、当日はとても内容が濃く、自分にとって良い一日となりました。

【大須賀中学校・井上瑠久】

この議会を通して、掛川市のことにより詳しくなると共に掛川市への関心が深まりました。今後は中学生も防災や文化伝承に貢献していきたいと強く思いました。

【西中学校・小崎風紗】

今回の議会を通して、今までよりも掛川に対して興味を抱いたと共に、掛川にとって自分が何ができるのかを常に考え、掛川のために尽くしていこうと考えました。

【西中学校・後藤将太】

議会は時折笑いがこぼれる和やかな雰囲気の中で、楽しく参加することができました。市政をより身近に感じられるようになった、大変貴重な経験でした。

【桜が丘中学校・土屋百合子】

市議会議員となり話をすることなど、これからの人生では簡単にはできないことなので、とても良い経験でした。また、政治に関心を持つきっかけにもなりました。

【桜が丘中学校・後藤優貴】

市長や教育長などが、中学生の質問に真摯に向き合い、再質問に対しても熱心に答えていただいたのが印象深かったです。

【原野谷中学校・小林祐太】

実際に議会に出席されている議員の方々と実際に議会が行われている場所で自分達の質問に対して意見をいただける貴重な経験ができました。ありがとうございました。

【原野谷中学校・片桐菜花】

## 講評



市議会議員  
鈴木正治

### 将来の掛川を担う人に

第3回中学生議会は、これまで最も活気溢れたものとなりました。大人顔負けの中学生の堂々とした姿は大変頼もしいものでした。

この夏、学校等へのエアコン設置が全国的な話題となりました。松井市長の来年度での設置表明も、中学生議員からの切実な声が背中を押した一因だと思えます。

市民の思いを実現させる「議会」を経験した皆さんには、将来の掛川を担う人材となることを期待しています。



教育長  
佐藤嘉晃

### 掛川への熱い思いに感動

厳粛な雰囲気と緊張感の中で、掛川をよりよくしたいという熱い思いに感動したり、すばらしい中学生議会でした。

一人ひとりが学校だけでなく市民の代表として、「掛川市の魅力や誇りをもっと向上させるために、私たちにできることがある」と、様々な意見をいただきました。本当に心強く思いました。皆さんが行動を起こすときには、大人が後押ししていきます。ともに未来を築いていきましょう。